

Biographie | Issam Wade

Français / French :

Issam Wade, est un Agent chargé de développement de projets avec le Conseil de développement économique de la Nouvelle-Écosse.

Ayant gradué en Baccalauréat en administration des affaires à de l'Université Sainte-Anne, avec excellence, il est également titulaire d'une Licence en sciences économiques et gestion, diplôme obtenu à l'Université du Sahel (Sénégal).

Il a eu un parcours professionnel avec assez diversifié, débutant sa carrière en tant qu'Adjoint administratif avec l'université Sainte-Anne et ensuite en tant qu'Agent en développement scolaire et communautaire avec le Conseil Acadien Provincial (CSAP).

Issam Wade est également impliqué dans la communauté francophone et acadienne de la Nouvelle-Écosse allant même jusqu'à siéger dans le Conseil d'administration du Conseil communautaire du Grand-Havre (CCGH) d'où il a occupé le poste de Vice-président. Issam est aussi le Président de l'Association des ALUMNI de l'Université Sainte-Anne.

Issam est aussi très engagé pour la cause de l'immigration dont il est issu. Il siège d'ailleurs dans plusieurs comités au niveau provincial et national en lien avec l'immigration et d'autres comités en lien avec la jeunesse économique.

Anglais / English :

Issam Wade, is a Project Development Officer with the Nova Scotia Economic Development Board.

Having graduated with a Bachelor's degree in business administration from the University of Sainte-Anne, with excellence, he also holds a Bachelor's degree in economics and management, a diploma obtained at the University of the Sahel (Senegal).

He has had a fairly diverse career, beginning his career as an Administrative Assistant with Université Sainte-Anne and then as a School and Community Development Officer with the Conseil Acadien Provincial (CSAP).

Issam Wade is also involved in the Francophone and Acadian community of Nova Scotia, even going so far as to sit on the Board of Directors of the Grand-Havre Community Council (CCGH) where he held the position of Vice-President of the Board. Issam is also the president of the Association of the ALUMNI of University Sainte-Anne.

Issam is also very committed to the cause of immigration from which he comes. He also sits on several committees at the provincial and national level related to immigration and other committees related to economic youth.